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深刻具體理解國安立法精神內容

宣講會由總會常務副會長兼秘書長莫海濤主持。他
表示，自去年6月「修例風波」以來，香港反對派

勾結外部勢力，做出種種暴力違法行為，令香港陷入極
度動盪之中，令國家安全受到嚴重威脅，衝擊「一國兩
制」底線，這一小撮人的所作所為嚴重干擾了廣大市民
的正常生活。為了保證「一國兩制」行穩致遠，為了國
家的安全和廣大香港市民的生命財產的安全，全國人大
決定建立香港特區維護國家安全的法律制度和執行機
制。此次邀請到各位嘉賓到來為大家演講國安法，旨讓
每一個聽者對國安立法的精神和內容理解得更加深刻，
更加具體。

李文俊：對香港未來和經濟更有信心
李文俊以「從經濟角度審視國安法對香港的正面影響」
為題，指出了在西方反華勢力試圖在香港製造顏色革
命、分化社會，製造動亂的背景下，中央忍無可忍推動
和制定香港維護國家安全法，以期止暴制亂，恢復社會
安定，讓市民安居樂業。他表示，香港國安法不影響香
港的高度自治、不影響香港居民的權利和自由、不影響
外國投資者在香港的正當權益、有利於維護「一國兩制」
的基本方針、有利於維護香港的金融、貿易和航運中心
地位。他提到，香港國安法實施至今，香港經濟指標向
好，又形容香港國安法是經濟發展的基石，能保障香港
營商環境，增強本地和海外投資者在港營商信心。身為
商人，他對香港的未來和經濟更有信心，也相信在「一國
兩制」下，香港的國際金融中心地位會更加無可取代。

譚耀宗：國安公署奠定法例權威性
譚耀宗對香港國安法進行解讀，向大家詳細講解了立
法的背景，即去年香港出現的亂象，已經讓社會各界開

始關注國家安全問題，並且有很多人
認為必須有中央出手才能解決香港的
問題。中央積極部署維護國家安全的
機制，按照「一國兩制」原則治理好
香港。在國安問題上，中央依靠和信
賴香港人，在執法、起訴、法院裁決
都在香港處理，但為以防萬一，在香
港無法處理的三種特殊案件下，才會
由國安公署負責執行，幫助香港維護
社會穩定。他還強調，駐香港特別行
政區維護國家安全公署應當嚴格依法履行職責，依法接
受監督，不得侵害任何個人和組織的合法權益，即國安
公署並非社會疑慮所說的完全不受監管。公署人員要遵
守香港法律、也要遵守內地法律、並要受國家監察機關
的監督，公署要受到「三重監管」，主要協助、指導香
港解決不熟悉的國安問題，有了公署作為執行機制，更
奠定了法例的權威性。

李慧琼：支持立法會選舉謀社會福祉
李慧琼演講時表示，自去年區議會選舉以來，社會氛

圍產生了一定的變化，但香港國安法的落實，對於愛國
愛港的支持者帶來了很大的信心，也看到香港早日恢復

秩序的希望和曙光。隨特區政府新
班子上任，面對社會問題方面強硬了
不少，但對於接下來立法會選舉來
說，愛國愛港參選人也將面臨不少的
不利因素，香港國安法雖已實施，香
港的攬炒派肯定不會收手。他們現已
控制區議會，下個戰場是攬炒立法
會，倘立法會遭攬炒派騎劫，他們將
否決政府法案及財政預算案，令政府
寸步難行。她希望大家支持立法會選舉，不能讓攬炒派
將區議會亂象帶到立法會。

冀與會者護法宣法守法
莫海濤常務副會長兼秘書長代表總會、代表張泰超會

長提出三點希望：我們要做一名香港國安法優秀的護法
者。堅決支持和擁護香港國安法，充分認識到這是國家
送給香港保持長治久安最好的禮物，需要我們精心呵
護。只有人人都來護法，法制之樹才會常青。我們要堅
決與「港獨」分子割席，堅決與「港獨」思潮做鬥爭，
堅決與違法犯罪分子「死磕」到底，堅決擁護中央、擁
護特區政府執法。
我們要做一名香港國安法優秀的宣法者。我們首先要

讓每一個港人認識到，制定香港國安法，是行使憲法賦
予全國人大的職責，完全合情合理合法，應得到廣大市
民的支持。其次我們要把國安法的內容，宣傳到香港的
各個地方，讓全體港人都能夠真正了解國安法。不僅要
入眼入耳，更要入腦入心，充分明白香港國安法針對的
是極少數觸犯法律規定的四類嚴重危害國家安全罪的
人，充分明白香港國安法守護的是香港的繁榮穩定，守
護的是香港市民權利。
我們要做一名香港國安法優秀的守法者，就是從自己

做起，從現在做起，珍惜香港當下的美好，帶頭遵守國
安法，遠離犯罪，堅決不做破壞國家安全的事情，堅決
不做不利於香港繁榮穩定的事情，堅決不做不利於香港
與內地融合的事情，永遠做一名愛國愛港的中國人。

慶祝香港回歸祖國23周年暨香港海南社團總會
支持維護香港國安法宣講會順利舉行

香港海南社團總會（下稱總會）日前舉行「慶祝香港回歸祖國23周年暨香港

海南社團總會支持維護香港國安法宣講會」。宣講會邀請到全國人大常委譚耀

宗，全國政協委員、民建聯主席、立法會議員李慧琼及全國政協委員、總會署

理會長李文俊對香港國安法進行演講。參加宣講會的領導和嘉賓還有中聯辦社

團聯絡部副部長黎寶忠、處長黃鑫、副處長葉飛，全國政協委員、總會永遠名

譽會長黃華康，全國政協委員、總會永遠名譽會長張學修，以及在港的總會常

務副會長及各會會長和鄉親骨幹代表430人。

■總會常務副會長兼秘
書長莫海濤致主持辭

■總會署理會長李文俊
對香港國安法進行演講

■全國人大常委譚耀宗
對香港國安法進行解讀

■左起韓陽光、李文慧、黃華康、李慧琼、李文俊、譚耀宗、黎寶忠、張學修、莫海濤、陳閃、郭遠奇。
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新鴻基地產發展有限公司（下稱「新地」）連續15年獲《讀者文
摘》頒發「信譽品牌白金獎」最高殊榮，於亞洲品牌調查中持續獲消
費者推選為香港地產發展商界別中最具信譽的優質品牌。同時，集團
旗下四個業務單位共囊括一項「白金獎」及三項「金獎」，包括商場
apm於商場組別中獲頒「金獎」。
在物管組別，集團旗下的康業服務有限公司及啟勝管理服務有限公
司，雙雙榮獲「金獎」，而威信停車場管理（控股）有限公司亦在停
車場組別勇奪「白金獎」。
新地一直堅守「以客為先」的精神，致力超越客戶的期望，透過興
建優質物業、提供周全服務，全面照顧客戶在居住、工作及日常消閒
生活方面的需要，多年來更在物業規劃、發展、設計、管理等積極引
入新科技，提升客戶的居住和購物體驗。集團是香港首家發展商採用
「一條龍物業發展模式」（Vertically Integrated Development
Model），由規劃、設計、建築和物料採購、園藝，以至物管均由集

團旗下團隊執
行，以確保品質
有嚴格監控 ，
達致最高水平。
集團亦積極履

行社會責任，透
過舉辦或贊助不
同類型的項目，
推廣健康生活及
運動行善精神、
推動閱讀及全人
發展、關懷弱勢社群，以及促進青年發展，致力善用資源及網絡回饋
社會。新地將貫徹「以心建家」的信念，繼續提供卓越的服務及服務
社群。

香港廣西柳州市同鄉聯誼會撐香港國
安法暨慶七一回歸活動晚宴日前在香港
北角凱悅尚萃酒店文華軒酒樓舉行，慶
祝香港回歸祖國23周年。近兩百名來自
香港各區的廣西壯族自治區柳州市的鄉
親們歡聚一堂，其樂融融，在香港的桂
籍鄉親們齊聚在一起，共敘鄉情。
中央人民政府駐香港特別行政區政府

聯絡辦公室社聯部副部長黎寶忠，台務
部副部長沈燕雄，社聯部處長童本華，
九龍工作部處長郭宇聰，廣西壯族自治

區柳州市政協委員、柳州市同鄉聯誼會
本屆會長程民駿，香港廣西社團總會執
行會長文穎怡，香港廣西社團總會常務
副會長蒙美玲，香港廣西社團總會常務
副會長劉娟，香港廣西社團總會秘書長
羅志超，柳州市政協委員張德昌、潘錠
釗、潘華美、周廣融，以及香港廣西柳
州市同鄉聯誼會抗新冠疫情之星、香港
立法會議員陳凱欣出席了晚宴。多位政
界、商界等各界知名人士蒞臨到賀，貴
賓雲集，場面歡欣熱鬧。

新藝潮將於2020年7月31日至
8月31日期間，在觀塘SML大廈
二樓舉辦為期一個月，名為「+
ve/-ve」展覽，展出超過40位香
港藝術家因新冠肺炎疫情觸發而
創作的作品。
近半年疫情，藝術家對未來的

領悟、啟發、反思，促成他們創
作出各具特色及風格的作品。展
覽作品精彩紛呈。本地畫家及香
港中文大學兼任講師鍾大富的
「向醫護致敬」岩彩畫，劉以鬯
認為「香港人的快樂都是紙紮的，但是大家都願意將紙紮的愛情當作真實」，Kasper
Forest以一對紙紮情侶，設背景於香港各大地標，系列名為《金童玉女》The Ghost
City，映照出疫情下的香港，街上無人，鬼魅出沒。李欣儀作品「Study of Spaces
and System」，U型水管貫穿家家戶戶，被困的人物在家中來回踱步、或坐或立，一
派不安。張展恒的水墨拼貼多媒體創作「病毒球計劃：黑白實驗」，一個個重叠的圓
形球體，一圈又一圈擴張開來，或明或暗。胡浚諺近年以百合為題，2019新藝展出凋
零凄美的百合，令人驚艷。「+VE/-VE」將展出其新作「杯中百合」，沒莖沒葉沒空
間，是疫情中人們的境況？Tamera Bedford（泰梅蘭）油墨混合媒體作品「Once I
Was You（ Love in the Time of Covid-19）」，是當代傾城之戀？
新藝潮總監邢珠迪表示，培育新世代藝術家及提供平台推廣是新藝潮的使命之一。
鑑於過去半年藝文界受疫情影響下，全球藝術市場、博覽會都被迫暫停或改以網上形
式展示，對藝術家的創作、前路等問題引起沖擊、思考，與此同時亦啟發他們創作。
舉辦是次銷售展覽，除了提供平台讓一班藝術家以藝術作品帶大家回顧過去，走出疫
境，發放正能量外，也期望能推動藝術市場，幫助藝文界重上正軌。
新藝潮「+ve/-ve」同時舉辦網上展覽，展出更多參展藝術家的作品，網址：https:
//www.artnextexpo.com/。

廣西柳州市同鄉聯誼會撐香港國安法暨慶回歸晚宴舉辦

新地連續15年獲「信譽品牌白金獎」新藝潮「+VE/-VE」展覽將舉辦

■鍾大富的「向醫護致敬」岩彩畫。

■新地及旗下公司在讀者文摘信譽品牌選舉中囊括
五項殊榮。

■晚宴主要嘉賓合影。

山西省政協常委丶召集人蔡志忠主持會議，
並首先發言表態支持香港國安法。他指出

香港國安法止暴制亂，保障香港長治久安，有
必要也有迫切性。他希望大家進一步凝聚和發
揮愛國愛港力量，加強國情及愛國精神教育，
共同維護香港繁榮穩定。全國政協常委周安達
源分享兩會精神，並就香港國安法立法過程丶
價值和意義等作了主旨發言。他表示香港國安
法懲治極少數的反中亂港分子，充分保障香港
及在港投資者的權益和利益，從根本上改變了
香港的政治生態，是中央非常英明的决策。他
鼓勵政協委員們學習、理解香港國安法，進而
宣傳好香港國安法。中聯辦港島工作部副部長
范克勝就國安立法及近期社會工作等講話，指
出實施香港國安法的迫切性及重要性，香港國

安立法合情、合理、合法，非常有必要。港區
省級政協委員聯誼會總幹事王新友感謝山西省
政協委員的支持、付出，希望使用好香港國安
法這柄利劍，監督監察香港社會，促進香港國
安法有效實施。山西省政協委員馬恩國、張宏
業解讀了香港國安法的有關條款，並分析了國
安法對香港經濟等方面的影響等。在場委員和
理事們與蔡志忠常委一起回顧了先後兩次擺設
街站、撐國安立法及賀國安立法的熱烈場面，
表態堅決支持香港國安法，期待香港恢復繁榮
穩定。
出席會議的還有中聯辦協調部副處長彭銀

河、白陽、李剛，前山西政協常委召集人莊金
洲，委員詹嘉莉、張寬年、林例澒、容倩頎、
莊榮洲、莊華清、史理生等。

山西政協委員舉行香港國安法座談會
日 前 ， 40

餘位山西省港
區政協委員及
山西省海外聯
誼會理事在浙
江軒舉行香港
國安法座談
會。
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